Hier, vous n'avez pas eu la lettre du jour car je suis allée faire les courses pour vous à Cazères.

J'ai fait les courses le matin pour pouvoir laisser vos provisions quatre heures dehors avant de les distribuer. C'est ainsi maintenant!

Habituellement, je rédige la lettre du jour le matin pour vous la distribuer pendant le repas de midi.

Mardi 7 avril, c'était l'anniversaire de M. Coutenceau. Nous lui souhaitons un bon anniversaire, avec un peu de retard.

Depuis hier, certains d'entre vous ont reçu un appel visio avec leur famille. Lors d'un appel visio vous pouvez entendre le correspondant et le voir sur l'écran du téléphone. C'est la magie de la technologie moderne. Vos parents ou vos proches s'inscrivent pour pouvoir vous parler. Visiblement cela fonctionne bien. Tout le monde est ravi. On va donc continuer.

Demain, vendredi 10 avril, vous n'aurez pas de lettre car je suis en repos.

Bonne journée à vous.



## QUI SE CACHE DERRIÈRE CE MASQUE ?

Si vous avez trouvé la bonne réponse, vous avez gagné un.... bonbon.

Je reconnais cette personne, c'est :

Adressez-vous à l'animatrice pour réclamer votre

récompense. A vous de jouer!

Vous êtes nombreux à jouer. Félicitations !

## LES CONSIGNES DE SÉCURITÉ



Je reste dans ma chambre, le plus possible.



Si je sors de ma chambre, je mets un masque.



Je me lave les mains.